

## Protokoll der Fachschaftssitzung

Sitzung vom 20. April 2017

### Anwesend sind:

<b>Mitglieder der Fachschaft</b>		
gewählt	1. Stj.	
	2. Stj.	Annemarie Seyfarth, Lorenz Grischek
	3. Stj.	Alexander Hansch, Johanna Mädge, Victoria Sobbe
	4. Stj.	Clara Hübner, Lars Blesch, Tobias Volknant
	5. Stj.	Kathrin Borz
	6. Stj.	
nicht gewählt	1. Stj.	Hannah Oxe, Laura Schied
	2. Stj.	Florian Hickl, Ali K., Clemens Schröder, Lukas Intzschke
	3. Stj.	Lisa Hauptmann, Katharina Strobel, Hanna Steinrück
	4. Stj.	Jan Morf, Pia Ponnath, Cornelius L., Anna Juliane Buch
	5. Stj.	Janine Müller, Ruppert L., Daniela Peters
	6. Stj.	Benjamin Horvath, Christian
	<b>Gäste</b>	AGs, Frau Walther, Luise Lukas (FSR Physik)
	<b>Redeleitung</b>	Tobi
	<b>Protokollführung</b>	Johanna/Victoria

Grün markiert sind Absprachen, Meinungsbilder und Beschlüsse.

Blau markiert sind Dinge, die auf die Homepage gestellt werden sollen.

Rot markiert sind Finanzanträge.

Die Sitzung beginnt 18:07 Uhr.

## Tagesordnung

- TOP 1 - Abstimmung über das Protokoll der letzten Sitzung
- TOP 2 - Post
- TOP 3 - Verein/Finanzen



- TOP 4 - Berichte aus den AGs
- TOP 5 - Berichte aus den Gremien
- TOP 6 - Stand Jahresplanung
- TOP 7 - Neues für die Homepage
- TOP 8 - Besonderes
- TOP 9 - Frau Walther
- TOP 10 - Medical Photonics
- TOP 11 - AOM Modulleiter
- TOP 12 - Medimeisterschaften
- TOP 13 - AG Austausch
- TOP 14 - Aufklärung gegen Tabak
- TOP 15 - SEG-Med
- TOP 16 - Gebärdensprachkurs
- TOP 17 - MSV
- TOP 18 - Kontaktmesse
- TOP 19 - Zeit für Jans Sorgen
- TOP 20 - aktuelle Umfragen
- TOP 21 - Themen Jour fixe
- TOP 22 - Parlamentarischer Abend
- TOP 23 - Voreinschreiberecht Doppelstudierende
- TOP 24 - Amboss-Campuslizenz
- TOP 25 - Beratungsresistenz/ Zeit für Tobis Sorgen
- TOP 26 - AG Wahl
- TOP 27 - MV in Erlangen 2017
- TOP 28 - MV in Jena Herbst 2017
- TOP 29 - Runder Tisch 3.Semester
- TOP 30 - Absolventenfeier

## **TOP 1 - Abstimmung über das Protokoll der letzten Sitzung**

2.2.17: Tobi wünscht Änderung

unter Vorbehalt mit 9 Stimmen angenommen, 0 Gegenstimmen, 5 Enthaltungen

## **TOP 2 - Post**

- es kam ein Angebot über kostenlose EKG-Lineale, außerdem wurden einige mitgeschickt

## **TOP 3 - Verein/Finanzen**

-

## **TOP 4 - Berichte aus den AGs**

- heute ist AG-Treffen, siehe TOPs weiter unten

## **TOP 5 - Berichte aus den Gremien**

-

## **TOP 6 - Stand Jahresplanung**



-

## TOP 7 - Neues für die Homepage

## TOP 8 - Besonderes

- AG-Treffen und zwei Besucher

## TOP 9 - Frau Walther

- Summerschool mit Praxisbezug für klinischen Abschnitt geplant
- wünscht Hilfe bei Summerschool und anderen Lehrveranstaltungen
- wir könnten Tipps geben, was Studierende interessieren könnte
- Fachrichtungen-Slam
- wir können vorweg wenig Einschätzungen zu Veranstaltungen geben
- Veranstaltungen sollten nicht explizit für Allgemeinmedizin sein, sondern auch andere ambulante Fächer
- wir glauben, dass eher "außergewöhnliche" Fachrichtungen interessant wären
- für Summerschool: entweder Basiskurse oder aber spannende Kurse, die es sonst nie gibt

## TOP 10 Medical Photonics

- haben sich in der FSR-Kom der Fachschaft Medizin angeschlossen (und nicht Physik)
- wenn es Probleme gibt, wissen viele nicht wo sie sich melden sollen
- Ansprechpartner wäre wichtig
- Einführungstag -> wir sollen präsent sein
- Clara bittet Studiendekan, uns dafür mit einzuplanen
- Lorenz kümmert sich um den Kontakt zu Medical Photonics

## TOP 11 - AOM Modulleiter

- suchen Nachfolger
- treffen sich einmal im Monat
- Hanna Steinrück und Johanna Mädge evtl. als Nachfolger

## TOP 12 - Medimeisterschaften

- Kleiderflohmarkt angedacht
- Kollegienhof -> am Multimediazentrum melden
- Standgebühr -> wird problematisch
- wahrscheinlich Grill, Pavillion etc. benötigt -> ausleihbar mit Pfand
- Medis: Jena dieses Jahr in 2. Reihe!!



## TOP 13 - AG Austausch

- Ali informiert kurz über Möglichkeiten der AG
- fragt nach Teilnehmern an der Frühlings-MV in Erlangen  
->mehr Teilnehmer unter allen Studierenden eigentlich gewünscht

## TOP 14 - Aufklärung gegen Tabak

- brauchen neue Mitglieder
- Tobi bietet Unterstützung bezüglich Material an

## Top 15 - SEG-Med

- kommenden Winter findet nationales SEG-Med Treffen in Jena statt  
-> Vertreterin fragt nach finanzieller Unterstützung dafür
- sie will dann noch mal kommen, wenn es soweit ist

## TOP 16 - Gebärdensprachkurs

- Abstimmung über den Schluss eines bilateralen Vertrages mit der Kursleiterin Fr. Beyer des Gebärdensprachkurses für Medizinstudenten in diesem Semester zur finanziellen Unterstützung der Studierenden über 500 €. bei 17 Ja Stimmen 0 Enthaltungen 0 Nein Stimmen angenommen
- Einschreibung über Dosis wäre wohl "ein Graus" gewesen
- nächster Mittwoch ist der DGS mit Studierenden
- Lisa stellt Finanzantrag über 50 Euro, um für diese ein schokoladiges Dankeschön organisieren zu können, bei 17 Ja Stimmen 0 Enthaltungen 0 Nein Stimmen angenommen
- Lisa sucht Nachfolger, Laura (2. Semester) erklärt sich bereit

## TOP 17 - MSV

- Workshop am 29.04.2017
- es gibt sogar Linienpunkte dafür
- Ortho fragt nach den MSV-Finanzanträgen, Lars will ihm eine Übersicht schicken
- Lars stellt Finanzantrag über 50 Euro für Flyerdruck, bei 17 Ja Stimmen 0 Enthaltungen 0 Nein Stimmen angenommen

## TOP 18 - Kontaktmesse

- Clara will Knabbereien für die Kontaktmesse besorgen, diese werden über den Verein finanziert

## TOP 19 - Zeit für Jans Sorgen



- How To's sind immer noch nicht fertig
- Protokoll vom 15.12.16 steht etwas über die strukturierte Famulatur, was ist daraus geworden -> Lorenz kümmert sich darum
- Jan bittet um Absprache bei Umfragen, die auf Facebook gepostet werden
- keine Mülleimer weit und breit im ganzen UKJ!!! -> Clara will sich darum kümmern und jemanden darauf ansprechen

## TOP 20 - aktuelle Umfragen

- Florian berichtet über Umfrage zur Aufzeichnung und digitalisierung von Vorlesungen
- -> gute Resonanz und große Zustimmung
- Clara berichtet über Bibliotheksumfrage, gute Teilnahme, allerdings nicht hoch genug, um damit für eine Ambosslizenz werben zu können
- Tobi berichtet über Umfrage "Zufriedenheit der Studierenden mit dem UKJ" (gedacht für den parlamentarischen Abend)
- -> Ergebnisse sind sehr durchwachsen, allerdings überraschend positiv an einigen Stellen

## TOP 21 - Themen Jour fixe

- alle Druckaufträge mit Logo können im KMZ gedruckt werden mit einem offiziellen FSR-Druckauftragszettel, damit wir nicht immer vorher zu Frau Mille gehen müssen
- Lars, Clara, Christian evtl. spontan wollen hingehen

## TOP 22 - Parlamentarischer Abend

- Tobi möchte eine offizielle Stellungnahme zum Masterplan 2020, möchte das diesem Abend nochmal nachhaken
- auch Clara befürwortet Stellungnahme des Fakultätsrates

## TOP 23 - Voreinschreiberecht Doppelstudierende

- Clara instrumentalisierte Peter Brand, um in Erfahrung zu bringen, wieviele Doppelstudierende es an der medizinischen Fakultät gibt
- -> TOP in der nächsten Lust-Sitzung am 25.04., über das Ergebnis wird berichtet

## TOP 24 - Amboss-Campuslizenz

- Amboss hat über 2000 Accounts aus Jena
- Clara will OGL über den aktuellen Stand informieren



- bald (wahrscheinlich 3.05.17) gibt es ein Treffen von einem Bibliotheksmenschen, einem Professor (zusätzlich ein Studierender teilnehmen), um über diese Lizenz zu beraten

## TOP 25 - Beratungsresistenz/ Zeit für Tobis Sorgen

- Tobi bittet darum, dass untereinander im FSR Hilfe mehr angenommen wird bei organisatorischen und kreativen Aufgaben, um unnötigen Arbeitsaufwand zu vermeiden und die Qualität der Fachschaftsaktionen aufrecht zu erhalten
- -> fragt erfahrene Leute!

## TOP 26 - AG Wahl

- die AG Wahl wurde gegründet! Lars macht aus Zeitgründen nicht mehr in der AG mit
- es gibt schon Wahlunterlagen und es gibt eine Urne in Lobeda
- Tobi bittet darum, die Wahl zu bewerben (Wahl darf nur allgemein beworben werden)

## TOP 27 - MV in Erlangen 2017

- BVMD hat per Mail um ein FSR-Jena-Poster für die MV in Erlangen gebeten
- eigentlich sollten das Philip und Ali machen, die dort hinfahren, da es dafür über die Fachschaft Geld gibt
- Clara erklärt sich bereit dazu das zu machen

## TOP 28 - MV in Jena Herbst 2017

- Lars berichtet über den aktuellen Stand, fast fest Zusage für die MV hier in Jena
- weiterer Hauptverantwortlicher ist Ali (AG Austausch)
- auch Hannah bietet Hilfe an

## TOP 29 - Runder Tisch 3.Semester

- Anni berichtet über dieses Gemetzel
- Histokurs wird wohl weiter an den Anfang des 3.Semesters verschoben
- Physiozwischenklausur ist gut und bleibt

## TOP 30 - Absolventenfeier



- Clara sucht Vertreter für die Absolventenfeier, der eine kurze Ansprache hält
- das hat sonst immer Charly gemacht

Die Sitzung wird um 20:26 Uhr endlich geschlossen.

